



### ～天高く舞い上がれ～大石親子凧上げ大会

1月19日、大石放水路で第64回大石親子凧上げ大会（大石地区自治協議会主催）が開催され、個人の部65組、団体の部7組が、令和初の凧上げ大会で手作り凧を競いました。今年は良風に恵まれ、干支やオリンピックにちなんだものをはじめ、さまざまなデザインの手作り凧が空高く舞い上がり、親子で楽しく凧を上げることができました。この日空に舞った凧の多くが道の駅うきはで開催される「第10回凧コンクール」で3月1日（日）まで展示されます。



### 大石堰駅伝競争大会

1月19日、大石放水路で第31回大石堰駅伝競走大会（大石地区自治協議会主催）が開催され、市内外から男子女子の部合わせて37チームが、小雨と寒風を吹き飛ばす勢いでタスキをつなぎ走りきりました。また、マラソンの部を含め、約280名の参加がありました。



### 年頭たすけあい献血

1月3日、4日、6日の3日間、「年頭たすけあい献血」を実施しました。関係機関の皆さまのご協力により、446名に献血へご協力をいただきました。また、浮羽ライオンズクラブ、浮羽みのうライオンズクラブからは、卵の提供をしていただきました。今後も、献血へのご協力をよろしくお願いします。



### 瑞宝単光章受賞

1月9日に舎川博道さん（浮羽町古川村区）が、高木市長を訪れ、瑞宝単光章を受賞されたことを報告されました。

舎川さんは昭和47年に消防吏員となり、38年の永きにわたり、地域住民の生命、身体及び財産を守る消防業務に精励され、その功績により第33回危険業務従事者叙勲に際し、瑞宝単光章を受賞されました。



### とびうめ教育表彰式で受賞

県内の公立学校で優れた教育実践を行い、大きな教育効果を上げている教職員として物部由紀子先生（大石小：中央）が「福岡県公立学校優秀教職員」として表彰されるとともに「文部科学大臣優秀教職員」にも推薦され表彰を受けています。また、「ふくおか教育論文表彰」では、藪田圭祐先生（大石小：右）、富田美里先生（江南小：左）の2人が、最上位の賞である「教育論文：優秀賞」に入賞されました。